



PROGRAMM / PROGRAM

I. SoCareNet Europe Onlinekonferenz / Online Conference

Thema / Subject:

Die Bedeutung von digitaler Tr@nsformation in der Sozialwirtschaft in Europa /

The importance of digital tr@nsformation in the social economy in Europe

vom 23. September 2021/ from 23rd September 2021

Veranstaltungsort: Event location:	https://spatial.chat/ Nach der Anmeldung erhalten Sie einen gesonderte Link zur Konferenzplattform
Anmeldung: Registration:	HIER/HERE



SoCareNet Europe-Konferenz /Conference 2021

Sehr geehrte Damen und Herren, lieber Mitglieder und Interessierte von SoCareNet,

mit diesem Dokument erhalten Sie die Einladung und das detaillierte Programm für die diesjährige SoCareNet Europe Online Konferenz.

Nach einem langem Entscheidungsprozess haben die Veranstalter entschieden, die Konferenz zum Thema **“Bedeutung von digitaler Tr@nsformation in der Sozialwirtschaft in Europa“** auch digital durchzuführen.

Wir haben im Vorfeld viel überlegt und getestet, wie und unter welchen Bedingungen wir mit Ihnen die Konferenz gestalten möchten.

Lassen Sie sich überraschen und nehmen Sie bequem von zu Hause, von ihrem Büro aus oder von irgendwo an der Konferenz teil.

Alle weiteren Informationen entnehmen Sie dem Programm auf den nächsten Seiten.

Bitte melden sie sich zügig und verbindlich an, da die Teilnehmerzahl auf ein bestimmtes Kontingent beschränkt ist.

Gehen Sie mit uns neue Wege und begegnen wir uns in der digitalen Welt auf neue und interessante Weise!

Dear Ladies and Gentlemen, dear members and Followers of SoCareNet, with this document you will receive the invitation and the detailed program for this year's SoCareNet Europe online conference.

After a long decision-making process, the organizers decided to hold the conference with the topic of **“the importance of digital tr@nsformation in the social economy in Europe”**.

We thought about and tested a lot in advance as to how and under what conditions we would like to organize the conference with you.

Let yourself be surprised and take part in the conference from the comfort of your home, office or elsewhere.

All further information can be found in the program afterwards.

Please register quickly and bindingly, as the number of participants is limited to a certain number of participants.

Go new ways with us and let's meet in the digital world in new and interesting ways!



SoCareNet Europe-Konferenz / Conference 2021

PROGRAMM

PROGRAM

9:00-11:00 Morning Session (Check-In 8:30)

9:00- 9:15	Begrüßung / Einführung	Greeting / introduction
9:15- 9:30	Spiritueller Impuls von Dr. Rainer Wetteck (Diakoniewerk Gallneukirchen)	Spiritual impulse from Dr. Rainer Wetteck
9:30- 9:45	Digitale Entwicklungen in Deutschland von Dr. Mathias Hartmann (Diakoneo KdöR)	Digital developments in Germany by Dr. Mathias Hartmann
9:45- 10:00	Digitale Entwicklung in Österreich (Diakoniewerk Gallneukirchen)	Digital developments in Austria
10:00- 10:15	Digitale Entwicklung in Bulgarien von Frau Rumiana Jeleva	Digital developments in Bulgaria
10:15- 10:30	Digitale Entwicklung in der Schweiz von Jannik Wittmer (Diaconis Bern)	Digital developments in Switzerland
10:30- 11:00	Diskussion, Austausch in Interessensgruppen	Discussion, exchange in interest groups



SoCareNet Europe-Konferenz / Conference 2021

PROGRAMM

PROGRAM

14:00-16:00 Afternoon Session (Check-In 13:30)

14:00- 14:15	Begrüßung / Einführung	Greeting / introduction
14:15- 14:35	Life-Tool—digitale Kommunikation für Menschen mit Behinderung, David Hofer	Life-Tool - digital communication for people with disabilities
14:35- 14:55	I-Dia ESF Rückenwind Project Diakonie, Edna Breuer-Stengel	I-Dia ESF Project Diakoneo
14:55- 15:15	Moio— digitales Pflegepflaster, Jürgen Besser	Moio - digital care patch
15:15- 15:35	Vision Education—App für den Spracherwerb, Alfred Hofer	Vision Education - App for Languages skills
15:35- 16:00	Fragen an die Referenten und Austausch nach Interessengruppen	Questions to the speakers and exchanges true interest groups



SoCareNet Europe-Konferenz /Conference 2021

PROGRAMM

PROGRAM

18:00-20:00 Evening Session (Check-In 17:30)

18:00- Begrüssung / Zeit für Begegnung
18:30

Greeting / Cometogether

18:30- Keynote-Speech „Digitalisierung“
19:00 von Gerfried Stocker (Ars Electronica in Linz)

Keynote speech „digitalization,,

19:00- Keynote-Speech „Was bedeutet der digitale Wan-
19:30 del für die Sozialwirtschaft?“
von Prof. Dr. Bernd Halfar (kath. Uni Eichstätt)

Keynote speech "What does digital change
mean for the social economy?"

19:30- Zeit für Fragen an die Referenden, Austausch &
20:00 weitere Vereinbarungen

Time for questions to the speakers,
exchanges and further agreements



[Vita: Gerfried Stocker](#)



[Vita: Prof. Dr. Bernd Halfar](#)



SoCareNet Europe

Diakoneo KdÖR

Institut für internationale Zusammenarbeit

Thorsten Walter

Wilhelm-Löhe-Str. 16

91564 Neuendettelsau

Thorsten.walter@diakoneo.de

Die Veranstaltung wird in Zusammenarbeit mit unseren langjährigen Mitglied dem Diakoniewerk Gallneukirchen organisiert!

The event is organized in cooperation with our long-time member, the Diakoniewerk Gallneukirchen!



DIAKONEO

weil wir das Leben lieben.

Diakoniewerk 